



市民インタビュー



質問 ① 苫小牧の水道水をどの様に感じますか？ ② 将来の苫小牧の水についてご意見をお聞かせください。



谷川 育子
サーカスアーティスト・ヨガ講師

- ① 苫小牧出身ですが5か国以上で生活経験があり、この街のお水は蛇口からおいしく飲めるので安心です。
- ② 山海に囲まれているので、きれいな水だなと感銘をうけた。自然の雄大さで守られているこのお水をみんなに伝えたい！



奥村 訓代
北洋大学 学長

- ① 滋賀県出身で海外生活が長かったため水道水は普段飲んでいませんが、とまチョップ水を初めて飲んだ時、おいしい水だと感じました。料理には使用しています。
- ② 人類の根源であるお水と防災にかかせない貴重な水は防災教育に必需品です。ライフラインで水が一番大切です。



宮武 和弘
柔整師

- ① 現役のバスケット選手で水素水と水道水を交互に飲んでいますが、体感的にはなんらかわりなく、おいしく飲んでます。
- ② 有珠の沢に水をくみにいきますが、自然保護が大事になっていくと思います。



菊地 利奈
とまこまい Style 主宰

- ① 苫小牧に来て11年になりますが、シンプルにおいしいお水だと家族みんなで感じています。
- ② とまチョップ水のパッケージもかわいいので、もっと自然豊かな苫小牧を全国に発信できればと思っています。



上原 正大
飲食店 オーナー

- ① 水が綺麗だと言われている苫小牧。おいしく飲んだり、料理にも活用しています。
- ② 地方から来店されるお客様に、おいしく飲んでもらえればと思っています。(この後、とまチョップ水販売店にも加盟して頂きました)



真田 悠伸
学生

- ① 冷たくておいしいと感じます!! 毎日 DANCE で疲れた身体を癒しています。2Lは飲んでます(笑)
- ② もっともっと、このおいしい水(水道水)を飲んでほしい。



高 涼風
女子アイスホッケー選手

- ① 海外遠征の時に、水道水が濁っていて飲めない国にも行きます。水道から安心して飲めるお水のありがたみを感じます。
- ② とまチョップ水が全国展開してくれるといいな。



伊勢 康伸
飲食店 オーナー

- ① 18歳の時から全国15カ所を出張し、いろいろな土地の水道水を飲んできましたが、離れてみて苫小牧の水が一番美味しいと思っています。現在、飲食店を営んでいますが、100%水道水から美味しいコーヒーとカクテルなどを提供しています。
- ② 資源は無限ではないので水資源の永續を考えると、今が見直す機会だと思います。